



Ley de Juventudes responderá a realidades y necesidades de todos los jóvenes de México

La diputada federal, Ana Lilia Herrera Anzaldo presentó una iniciativa para expedir la Ley General de las Juventudes, propuesta construida de la mano de los jóvenes, la cual, subrayó, contiene sus ideas e inquietudes y pretende dar respuesta a las realidades y necesidades de este sector que no son iguales en todos los rincones del país.

<https://efekto10.com/ley-de-juventudes-respondera-a-realidades-y-necesidades-de-todos-los-jovenes-de-mexico/>